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11-90'1 t der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen 

des Nationalrates XVIII. Gesetzgebungsperiode 

ANFRAGE 

der Abgeordneten Madeleine Petrovic, Freundinnen und Freunde 

an den Bundesminister für Arbeit und Soziales 

betreffend Mittel der aktiven Arbeitsmarktpolitik 

Gegen Ende des Jahres 1992 wurde in den Medien kolportiert, daß das Sozialministerium 
die im Budget vorgesehenen Mittel nicht ausschöpfen konnte und ein Betrag von ca. ÖS 500 
Millionen übrigbleiben würde. Es wurden auch wesentlich höhere Beträge genannt. Da bis 
heute seitens des Ministeriums nicht bekannt gegeben wurde wie hoch dieser Betrag nun 
tatsächlich ist, richten die unterfertigten Abgeordneten an den Bundesminister für Arbeit 
und Soziales folgende 

ANFRAGE: 

1. Wie hoch waren jeweils die im Budgetvoranschlag vorgesehenen Mittel für die 
aktive Arbeitsmarktpolitik für die Jahre 1980 bis 1993? 

2. Wieviel dieser Mittel wurden in den einzelnen Jahren tatsächlich ausgegeben? 

3. Was geschah mit den nicht ausgegebenen Mitteln? 

4. Im Zeitraum 1980 bis 1993 gab es unserer Information nach mehrfach Entnahmen 
aus dem Reservefond der Arbeitslosenversicherung. Wie hoch waren diese 
Entnahmen in den jeweiligen Jahren und aus welchen Gründen erfolgten sie? 
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